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有网友查到蒋雯丽曾为“三鹿婴幼儿奶
粉”做过代言，并质问蒋雯丽：“你孩子吃三鹿
奶粉吗？”不过，记者致电蒋雯丽的经纪人常
小姐，她表示，蒋雯丽非常无辜，因为她不
曾为三鹿奶粉做过代言，她是为雅士利奶
粉担任代言人。不过，据前晚中央电视台
《新闻联播》报道，国家质检总局近日紧急
在全国开展了婴幼儿奶粉三聚氰胺含量专
项检查。阶段性检查结果显示，有 22 家婴
幼儿奶粉生产企业的 69 批次产品检出了
含量不同的三聚氰胺，这其中包括由蒋雯

丽代言的雅士利奶粉。对此，常小姐告诉
记者，蒋雯丽代言雅士利奶粉是一年前的
事了，“我们曾到厂家实地考察过，据说这
个品牌是当地的一个知名品牌，质检证什
么的都有。我觉得蒋雯丽不必为这个事负
责，因为她代言的那一批没出现问题，而且
蒋雯丽的代言合约已经在一年前就结束了。”
记者追问：“蒋雯丽接下这则广告的时候，刚
好生完小孩，那么她是否曾经给她的宝宝食
用过雅士利奶粉？”常小姐支吾地表示：“这个
我就不知道了。” 本报综合报道

明星深陷“代言门”
郭德纲代言“排油茶”

代言风波：去年，央视在一年一度的打
假大戏3·15晚会上，隆重解读了郭德纲代言
的“藏密排油”减肥茶，指其涉嫌虚假宣传。
郭德纲为此特意更新了其尘封一年多的博
客，指责央视的“阴谋论”。

葛优代言亿霖木业
代言风波：葛优代言的“亿霖造林”被

北京警方认定为“近年来涉案金额最大的
非法传销案件”。在短短两年时间内，“亿
霖造林”打着“托管造林”的幌子出售林
地，从群众手中卷走 16.8 亿元。事发后，
葛优代言亿霖木业的代言费被警方全部
追缴，算是明星虚假违规代言有实质性受
处罚的第一案。

刘嘉玲代言SK-II
代言风波：消费者吕女士在使用了

SK-II的产品后，产生了皮肤瘙痒和灼痛
感，遂将代言此产品的刘嘉玲告上法庭，但
最后以败诉告终。

巩俐代言“盖中盖”

代言风波：巩俐的盖中盖口服液电视广
告，以希望小学作为卖点，内容讲述一个小
学生感谢巩俐寄来的口服液。广告发布后，
中国青基会却表示从未收过巩俐捐赠的口
服液。最终，药厂被迫主动撤下“巩俐阿姨”
广告。

日前，记者撞上姜文老婆周韵外出购
物，她的肚子滚圆丰满，但她脚步轻快，一点
没有吃力的感觉。记者曾多次跟踪周韵，发
现她确实比较爱逛商场，即使现在怀有身
孕，仍然兴致不减，“逛街是女人最大的享
受”这句话在她身上也得到了证明。

超级链接

近日，在某台大型颁奖晚会上，记者在后
台的嘉宾休息厅里撞见了颜丹晨一反淑女形
象，手里的电话打个没完，电话聊到高兴处，
干脆把鞋脱了，并直蹬在前排陈佩斯所坐的
沙发后背上。

姜文老婆再怀孕

近日，网上流传了一组张柏芝与儿子
Lucas的最新照片，据网友推测这应该是中秋
节，柏芝与儿子逛街时被偷拍。照片中柏芝
与 Lucas 身着母子装，笑容甜蜜。两岁大的
Lucas模样越发清秀，长相酷似柏芝。

张柏芝携子母子装亮相

9月12日夜里11点半左右，记者看到孙
浩和一名戴鸭舌帽的男子出现在大连星海
假日酒店的大厅里，该神秘男子打扮十分中
性，肩挎一款女士提包，在等待电梯的时候，
孙浩还不停四处张望，并小声和该男子“咬
耳朵”。很快，两人便进入电梯上楼。之后，
记者在总台询问酒店大堂服务生是否有一
名叫“孙浩”的客人入住，很快，酒店大堂服
务生便从电脑上证实确有一名叫“孙浩”的
男性在此开房。随即服务生又为记者接通
了房间电话，记者询问：“请问耗子（孙浩外
号）在不在？”接电话男子回答很干脆：“在，
你等着啊，我叫他……”此时，已是深夜 12
点。 本报综合报道

颜丹晨颠覆淑女形象

孙浩被质疑性取向

黑心奶粉害人，网友炮轰代言人

黑心奶粉害人，网友炮轰代言人

“三鹿明星”齐喊冤
“三鹿明星”齐喊冤

近日，“三鹿婴幼儿奶粉安全事故”引起了社会广泛关注，消费者和
受害者不但要求厂商给说法，就连其品牌代言人邓婕、薛佳凝、花儿乐
队、倪萍等人也遭到网友的炮轰。网友们认为明星代言“事故产品”的事
件屡次发生，他们不应该只知道拿代言费，更应该对此事件负责。记者
昨日致电几位“三鹿明星”，明星们表示在接拍广告前是看过产品合格证
书的，所签的合同也符合法律程序，如今出现了问题，他们表示遗憾的同
时纷纷喊冤。

邓婕代言的“三鹿婴幼儿奶粉”，因为广告词“专业生产，品
质保证，名牌产品，让人放心，还实惠，三鹿婴幼儿奶粉，我信赖”
遭到了网友们猛烈炮轰。前日记者试图联系邓婕，她的电话一
直无人接听（倪萍也是）。但是她的老公张国立却没有回避这个
问题，而是选择了正面回应。据报道，张国立表示，让消费者受
害实在很不应该。但“三鹿奶粉”每年都会找新的代言人。邓婕
是5年前接下这个代言的，当时的奶粉品质是没有问题的。“目前
国人议论纷纷，这真是一件很要不得的事情。我估计这应该是
一个独立的事件，是这批商品出了问题。”此外，邓婕身边的工
作人员也证实，“邓婕代言的产品和目前出问题的奶粉不是一
个系列的产品。三鹿奶粉全国各地都有卖，名声可想而知。邓
婕代言前也是作了充分的了解，这些产品都有各部门验发的产
品合格证书”。

为“三鹿酸酸乳”产品代言的花儿乐队
也陷入了尴尬境地。昨日其经纪公司工作
人员告诉记者，花儿乐队和“三鹿”的合约到
年底才到期。“我们当初在签合同时标明如
果产品有损艺人形象，艺人方面有权终止合
同。”他们希望三鹿集团给出一份声明，好让
花儿乐队对歌迷有所交代。但几天过去了，
他们没有得到三鹿方面的任何回应。目前
他们已经委托律师来处理此事。

据悉，花儿乐队当初决定为“三鹿酸酸
乳”代言时也对产品作了市场调查。“当时调

查下来，三鹿也算是国有企业的老产品，至
于卫生许可，作为娱乐圈的我们没有办法去
核实，只能看相关材料。”这位负责人表示，

“三鹿事件”发生后，花儿乐队很气愤，坦
言一定要做点什么，给大众一个交代。“虽
然花儿乐队不是代言的奶粉，但毕竟也是
三鹿的产品。虽然我不赞同这事儿扯到
花儿乐队头上，但代言产品就是该对自己
的行为负责，因为很多人是因为他们才决定
买这个产品的。他们拿了厂商的代言费，就
要承担社会责任。”

得知“三鹿奶粉”被添加有毒物质，作为
代言人的薛佳凝非常气愤，她前日告诉记
者，自己被网友炮轰实在是很无辜。作为品
牌代言人，她非常谨慎，拍摄广告前曾向商
家要求亲自品尝其代言的产品。薛佳凝
说：“我觉得这事发生得特别突然，作为代
言人我很遗憾。但是我代言的并不是‘三

鹿奶粉’，而是‘酸酸乳’（液态奶），两者最大
的区别是奶源不一样，所以我觉得自己很无
辜。”薛佳凝表示，自己作为公众人物一向对代
言产品非常谨慎。“在拍摄广告前，我还特别询
问过厂家产品的质量，发现里面富含很多营养，
而且我还亲自喝过自己代言的产品，在觉得
没有任何问题后才接下这个广告的。”

邓婕 张国立为妻子辩解

花儿乐队 拿了代言费就该负责

薛佳凝 我喝过才代言的

蒋雯丽 代言的雅士利同样有问题


